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６８日間の 1学期が終了し、終業式を行いました。今学期は 10連
休があり、家庭で過ごす時間が多かったと思います。今年度から少し
短めの夏休みとなりますが、家庭で過ごす時間がさらに多くなります。計画性をもって生活するよう、終業式の
中で話をしました。また、家族で遠くに出かける機会も増えると思いますが、交通事故等には十分に留意され
ますようお願いいたします。式の中で各学年の代表者による 1学期の反省の発表がありました。各学年の代
表生徒の発表を掲載いたします。 

 

 

１ 明るく元気なあいさつをしましょう。 
２ 健康・安全に留意して生活しましょう。 

３ 「自 他 共 栄」 自分も大切、周りも大切。 
４ 「一 歩 改 革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう 

１学年代表 上原さん 
 私たち 1 年生は 4 月に入学してから早くも 3 ヶ月が経ちました。初めての中学校生活では、慣れない
部分もありましたが、今ではだいぶ慣れてきたように感じます。その中でも良かった点と改善したい点
について話します。良かった点は２つあります。１つ目は授業を積極的に楽しく学べたということで
す。具体的に言うと教科ごとの先生方が面白く、楽しい授業を行ってくれているからです。授業にも集
中するようになり、積極的に発言する人も多くなってきました。２つ目は給食の準備と片付けを早くす
ることができるようになったことです。給食当番の人たちだけでなく、教室にいるみんなで準備しよう
という気持ちが強くなってきたからだと思います。そのおかげで食べる時間も増え、余裕を持って片付
けできるようになりました。次に改善したい点です。それは休み時間の使い方です。授業が終わると何
の準備もせずに廊下に出てしまう人が多いです。特に昼休みが問題です。校舎内の見回りをしてみる
と、２・３年生はとても静かに過ごしています。１年生は廊下を走ったりふざけっこをしたりという姿
を多く見かけます。楽しそうに見えますが、騒ぎすぎではないでしょうか。万が一けがをしたら大変で
す。だから、給食の準備のようにみんなで声をかけ合って休み時間の過ごし方について改善してきたい
と思います。最後にこの夏休みを事故ゼロ・けがゼロで過ごすことを約束し１学期の反省とします。 
 

２学年代表 大竹くん 
 １学期を振り返って僕のクラスについて反省をします。２年生になってクラス替えもあり、新たな形
で始動しました。この４ヶ月を振り返ると２組は次のような様子が見られました。まず問題点として
は、２年生になったのに落ち着きがない様子が見られたことです。休み時間だからといって教室の前や
廊下で騒ぐ人をたびたび見ます。また、時間が守れない人も何人かいます。チャイム着席に遅れたり、
朝、学校に来るのに遅刻してしまったりする人もいます。そういった点からも落ち着いた生活ができな
いと感じます。これらは１組と問題が似ているので、学年全体の課題として改善策を練っていきたいと
思います。反面、良かった点もありました。それは皆が小さな善行をしていることです。その事自体は
１年生の時から行っていた人もいましたが、その数と頻度が増したと思います。例えば休みの人の机を
運ぶ、それだけでもその後の作業がスムーズになります。そんなことを皆が裏表関係なくやっている姿
を見て、僕自身も変わることができました。委員長に選ばれた当初は、本当に務まるのかと消極的な事
しか考えられませんでした。しかし、どんどん良いことや協力していく皆の力を見て、僕自身も前向き
になり、学級や学年をより良くしていかなければならないと思うようになりました。２学期になって
も、２組の長所である明るさと修正していく力を活かして、学校全体が良くなるように切磋琢磨してい
きたいです。 



 

中体連県大会に向けて 
いよいよ 22日から中体連総合大会が始まります。出場する皆さんは体調を万全にして全力を出しきり、頑

張ってきてほしいと思います。参加生徒の皆さんに「中体連県大会に向けて」という題でメッセージを書いてもら
いました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月の予定 
日 曜 給食 部活 行事予定 日 曜 給食 部活 行事予定 

19 月    26 月 〇 〇 朝会、計算プレテスト、３年実力テスト 

20 火 〇 × 始業式、英弁・駅伝・合唱・器楽壮行会 27 火 〇 〇 2 年身体測定、3 年実力テスト・学習会 

21 水 〇 × 漢検、清潔検査 28 水 〇 × 清潔検査 

22 木 〇 〇 3 年身体測定、3 年学習会、フッ化物洗口 29 木 〇 〇 1 年身体測定、フッ化洗物口、3 年学習会 

23 金 × 〇 東西しらかわ音楽祭（合唱） 30 金 〇 〇 全校ボランティア②、身体測定予備日 

３学年代表 半澤くん 
３年生に進級し、受験を意識するようになりました。夏休みは受験勉強や部活動などで忙しくなりま

すが、有意義なものにできるよう、１学期の反省をしっかりしたいと思います。まず、学習面について
です。３年生になりましたが、受験もまだ遠いことのような気がして、あまり勉強ができませんでし
た。これから夏休みが始まるので、気を引き締めて受験に向けて勉強できるようにしたいです。また、
夏休み中は、英語弁論の練習や合唱、水泳の大会などもあります。勉強だけでなく、それらのことに一
つ一つ集中して取り組んできたいです。次はクラス全体の反省です。僕は学級委員長です。しかし、皆
のために活動することができませんでした。受験はクラスの雰囲気、そして全体の雰囲気がとても大切
だとよくいわれます。全員が志望校合格をするために、お互いを思いやり、皆で成長し合えるクラス、
学年になっていきたいです。そのために何をすればいいのかは、自分でもまだ分かりませんが、自分の
できることを模索し続けていきたいです。受験生の夏休みの大切さを表すこんな言葉があります。「受
験生の夏は、天王山の如し。」豊臣秀吉が本能寺の変でうかれている明智光秀を天王山で破りました。
結果、この戦いによって秀吉は天下を取ったのです。夏休みは受験生の運命を決める勝負の時期という
事です。僕は１学期の反省を活かして夏休みを過ごし、２学期に臨みたいです。 

女 子 バ レ ー ボ ー ル 部 
〇予選でけがをした時の悔しさをバネに、仲間に迷惑をかけた分、プレーで恩返しをしたいと思います。応
援よろしくお願いします。                       ３年 井上さん 

〇今回で最後の大会なので全力でプレーし、最後まで諦めず自分の最善をつくして頑張りたいです！                            
３年 瀧川さん 

〇最後の大会なので、悔いの残らないよう精いっぱいプレーしてきたいです。 ３年 山本さん 
〇このメンバーでできる試合はもう最後だと思うので、今までの自分達を信じて全力で悔いのないようプレ
ーしたいです。                            ３年 湯田さん 

〇3年生にとっては最後の大会になるかもしれないので、今まで頑張ってきたことを発揮したいです。そし
て、団結して自分達らしいプレーをし、悔いの残らないように頑張りたいです。                                          

３年 佐藤さん 
〇県大会では私たちの目標である、一回戦を突破できるように、全力でプレーしてきたいと思います。                            

３年 鈴木さん 
〇目標である「一回戦突破」ができるよう、3年生の足を引っ張らないように声を出して全力でプレーしま
す。                                  ２年 小林さん 
〇３年生の最後の大会なので足をひっぱらないよう、一生懸命頑張りたいです。 

２年 根本さん 
〇一回戦突破できるよう、先輩達のサポートを全力でしたいです。      ２年 深谷さん 
〇先輩方のサポートや応援を全力でがんばりたいです！           １年 佐藤さん 

特 設 水 泳 部 
〇僕は２００ｍ、１００ｍ平泳ぎに出場します。本番では、県南大会のタイムより１秒でも縮められるよう
に頑張りたいです。そのために、残りの時間も全力で取り組みたいです。  ３年 半澤くん 

 
〇僕は県大会のために毎日一生懸命スクールで泳いできました。つらい時もたくさんありました。今回、努
力が実を結び、とてもうれしいです。大会まであと少しになりましたが、残りの日を大切に、大会では
「今まで頑張ってきて良かった。」と思えるよう全力で泳ぎたいです。   １年 半澤くん 



 


